

2014. 12. 1

エコーL K O B E だより

NO. 8 発行 福祉事業型「専攻科」エコーL K O B E

11月は、YMCAインターナショナル・チャリティーランやハンディキャップサッカー兵庫大会、神戸マラソンなど学生がスポーツに参加することが多かった文字通り「スポーツの秋」でした。チャリティーランでは7名の学生が表彰され、サッカー大会では、Sリーグで優勝、神戸マラソンでは、10.6キロのクォーターマラソンに7名全員が完走しました。今月号はこれらスポーツの話題と新しく創部された美術部の話題、12月20日(土)に開催される「平成26年度みんなでフェスティバル」の話題をお届けします。

チャリティーランに10名参加、6人が表彰

11月3日にしあわせの村で開催されたYMCA主催のチャリティーランに9名が参加しました。コースは運動広場の周りを回る10分の1マラソンの4.2195キロ、紅葉の始まった木々の中、上り坂もきついコースを走りました。結果は2位、3位を含む6人の学生が入賞しました。しあわせの村は新長田からバス1本、30分ほどで到着します。来年はもっと多くの学生が参加して大会を盛り上げてほしいですね。



2位、3位の表彰、2位の商品はホテル食事券、3位はお菓子の詰め合わせをいただきました。

サッカー大会でプログレッシブチームが優勝！

11月16日（日）にしあわせの村で開催された第16回ハンディキャップサッカー大会でプログレッシブチームがSリーグで見事優勝しました。エコール KOBE のサッカーチームは、創部の年にいなみ野カップ第9回大会と第13回ハンディキャップサッカー大会で3位になりましたが、それ以来表彰から遠ざかっていました。4年目の今年、それを上回る優勝の栄冠に輝きました。ギャラクシーチームは、勝利はこそできませんでしたが、これまでなかなか相手チームから得点を得ることが難しかったのですが、今回2得点をあげることができました。週1回の放課後1時間程度の練習時間ですが集中して練習すれば結果が出せるということが実証されました。これからの活躍が期待されます。



Sリーグ11チームの頂点に立ちました。



真剣な作戦会議



キーパーの好セーブ



決勝戦はPKできまりました。

神戸マラソン7名全員完走！

11月23日（日）に実施された神戸マラソン、今年は7名の学生がクォーターマラソン（10.6km）にエントリーし、全員がみごとに完走しました。大会当日は天気も良く、早い学生は1時間6分、最後の学生も1時間23分で関門閉鎖を無事通過しゴールすることができました。エコーでの練習は毎週金曜日、神戸マラソンに出場するしないに関係なく約20名が鉄人のある若松公園を走っています。若松公園の外周3周で約1キロメートル、何周走るかを自分で決めて走っています。来年も神戸マラソン出場を励みに頑張ってもらいたいですね。



声援ありがとうございました



古民家で美術部が始まりました！

10月下旬に駒ヶ林でオープンしました「アトリEKOMA」で美術部の活動が始まりました。ただいま部員は10名、5名ずつ2チームに分けて週1回ずつ活動しています。現在のところ「エコールフェスティバル」の実行委員会や準備で活動ができません但也有りますが、古民家の雰囲気を感じながら、それぞれ思い思いの創作活動に取り組んでいます。



エコールフェスティバルの参加をお待ちしています

例年11月下旬に開催しているエコールのおまつり「エコールフェスティバル」、今年は12月20日(土)に開催されます。今年は、場所もこれまでと違ってアートシアターdB神戸(アスタくにつか4番館4階)という本格的なダンススタジオで行います。例年の2年生による新喜劇に加えて昨年披露したダンス、エイサーを演技するほか、今年は英語の歌やプチステージなど新しい企画も行います。たくさんの方のご来場をお待ちしています。



新喜劇の練習のようす。今回の新喜劇は、鉄人旅館で繰り広げられるドタバタコメディ。



エイサーの練習のようす。今年は「島人ぬ宝」と「オージー自慢のオリオンビル」を踊ります。



今年はどんな創作ダンスが飛び出すか楽しみに。

英語講師ファーレルさんによる歌の練習、今年初めての企画です。

